

Neuer Skoda Superb erstmals als VIP-Shuttle

Wie schon beim „Echo Klassik“ übernimmt Skoda auch bei der Preisverleihung „Echo Jazz“ den Shuttle-Service. Dabei wird am 28. Mai in Hamburg erstmals für einen solchen Zweck der neue Superb eingesetzt. Durch den Abend führen US-Ausnahmetalent Gregory Porter und die deutsche Jazz-Größe Roger Cicero durch den Abend. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda übernimmt mit dem Suoerbh den Shuttle-Service beim „Echo Jazz“.



Skoda übernimmt mit dem Suoerbh den Shuttle-Service beim „Echo Jazz“.



Skoda übernimmt mit dem Suoerbh den Shuttle-Service beim „Echo Jazz“.
